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Abstract (en)
The transporting and storage container for liquids has an exchangeable inner container (2) of plastic standing on the bottom (22) of a pallet-like
subframe (20). An originality seal in the form of at least one convex moulding (40) on the bottom of the subframe engages in a corresponding
concavity (42) in the lower bottom region of the inner container. The convex moulding extends from the longitudinal edges of the subframe bottom at
right angles to the longitudinal center plane of the subframe bottom.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen Transport und Lagerbehälter (1) für Flüssigkeiten, mit einem auf den Boden (22) eines palettenartigen Untergestells
(20) stehenden austauschbaren Innenbehälter (2) aus Kunststoff mit einem Einfüllstutzen (9) und einem Entleerstutzen (11) zum Anschluß
einer Entnahmearmatur (12) sowie mit einem den Innenbehälter (2) aufnehmenden Außenmantel aus Metall, der als Blech- oder Gittermantel
(13) ausgebildet ist. Der Transport- und Lagerbehälter (1) ist mit einer Originalitätssicherung ausgestattet, die durch zwei nach oben gerichtete
Ausformungen (40, 41) des Untergestellbodens (22) gebildet wird, die in zwei entsprechende Einwölbungen (42, 43) des unteren Bodens (7) des
Innenbehälters (2) eingreifen. <IMAGE>
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